

AQUATIC EXPERIENCE



PROPUESTA DE VALOR

La empresa “aquatic experience” es una empresa innovadora, es decir una empresa que realizara acciones que no realiza ninguna más en Cantabria, el principal objetivo de esta empresa es el disfrute del medio acuático, en concreto de la bahía de Santander. La bahía de Santander es una de las más bonitas del mundo, por lo tanto trae mucho turista a Santander y lo que pretendemos es que tanto la gente de aquí como la que viene de fuera aproveche al máximo la bahía y tenga ganas de repetir más veces, que se lleven de Cantabria un recuerdo para toda la vida y al disfrute de todas las edades de entre 4-65 años.



ACTIVIDADES A REALIZAR

Realizaremos diferentes tipos de actividades como montar en moto acuática, esquí acuático, flyboard, paddle surf, hidropedales y banana boat.

Motos de agua:

Hemos elegido esta actividad porque el pasado año 2016 en España se matricularon 1.017 motos de agua, un 15,7% de unidades más que en el ejercicio anterior, en la campaña 2016 se han conseguido cifras de auténtico récord con el segundo mejor dato en diez años. Es una actividad que se está volviendo a poner de moda y creemos que va a realizar mucha gente.



Esquí acuático:

En Cantabria tenemos la suerte de poder disfrutar tanto del mar como de la montaña, mucha gente tanto de aquí como de fuera viene a Cantabria para realizar esquí, que es una modalidad que se realiza en las montañas con nieve, la empresa "aquatic experience" se le ha ocurrido que podríamos realizar esta modalidad de deporte pero en el mar. Mucha gente que iba a realizar esquí a las montañas le entrara las ganas de probar cosas nuevas como el esquí acuático.



Flyboard:

Hemos decidido introducir esta actividad porque es una de las actividades que van adquiriendo mayor popularidad en las playas. Sentir que flotamos en el aire gracias a la propulsión con agua es una de las sensaciones más alucinantes que se pueden vivir sin necesidad de poner en riesgo tu cuerpo en algún deporte extremo náutico.

¿Qué es el flyboard?

Se trata de una actividad náutica creada por el francés Franky Zapata en 2012. El diseño consiste en una tabla bajo los pies que cuenta con dos potentes chorros hacia abajo que permiten al que los lleva volar sobre el agua, sumergirse en ella y hacer todo tipo de piruetas, según las habilidades y experiencia adquiridas.



Paddle surf:

Esta actividad la realizaremos porque es una combinación del remo, el piragüismo y el surf pero de forma novedosa y lo realizarán tanto personas que realicen los deportes nombrados anteriormente como personas que quieran realizar algo nuevo sin necesidad de coger olas y disfrutando de la playa.

¿Qué es el paddle surf?

Consiste en mantenerse de pie en una tabla más grande y estable que las propias del surf, mientras se lleva un remo de una sola pala para poder navegar por el mar, lagos o rías. Su principal ventaja es que se puede salir al mar sin necesidad de que ese día haya ni viento ni olas, ya que no son imprescindibles como en el surf; aunque, si aparecen, se puede surfear también con la misma tabla.



Hidropedales:

Disfruta de la tranquilidad y de éste incomparable paisaje que la bahía de Santander, a bordo de un hidropedal de hasta cuatro plazas con tobogán.

Podrás tomar el sol, bañarte y contemplar las numerosas playas como Peligros, Somo, el Puntal...

Es una actividad aconsejable para toda la familia.



Banana boat:

Es un barco inflable de recreación hecho generalmente para ser remolcado. Los diferentes modelos de esta embarcación pueden acomodar entre 3 y 10 pasajeros sentados en un tubo grande, central, mientras descansan sus pies en dos tubos laterales que estabilizan el barco.



¿Hay alguna empresa parecida?

En Santander no hay ninguna empresa dedicada al alquiler de vehículos acuático, lo más parecido que hay es en la Magdalena el alquiler de flyboard.

En Alicante Compass Yacht SL. Compraventa, comercialización, reparación de todo tipo de embarcaciones, y en general el desarrollo de cualquier tipo de actividad náutica.

